
 

日本共産党議員団 

代 表 質 問  
議会事務局 

処 理 欄 

令和 ２年 ２月１７日 ９時１５分 受付 

質 問 順 位  第 ３ 番 

武豊町議会議長 福本 貴久 殿 

武豊町議会議員 梶田 進 

一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 
令和２年第１回武豊町議会定例会において、次のように質問したいから通告します。 

質 問 事 項 質問の要旨(具体的にご記入願います) 答弁者 

1.２０２０年度

予算、経済情勢

について 

【趣旨説明】 

日本共産党武豊町委員会・同議員団は昨年１１月１日、籾

山芳輝町長あて「安心・安全・平和の町づくりのために、２０

２０年度武豊町予算編成にあたっての要望書」を提出しまし

た。要望書は、重点項目２４項目、個別項目１４２項目、国・

県への要望１５項目、県への要望３５項目の要望をいたしま

した。 

 ３月議会は全ての自治体で来年度の予算審議がおこなわれ

ます。１地方自治体といえども、国・県の予算が大きく自治

体財政に影響があることは明らかです。 

 国・県の予算が大企業、富裕層向けの予算となっているこ

とから、武豊町への影響も大きなものがあります。 

籾山町長は、予算編成方針の中で、アベノミクス成果が地

域にも波及し、地方における経済の好循環の前向きな動きが

生まれ始めている。 

その一方で、輸出や生産が弱含んでおり、先行きについて

米中貿易摩擦の激化などの通商問題の動向の影響、中国経済

の先行きといった下方リスクに、しっかりと目配りする必要

があると概略述べられています。 

町長 

副町長 

部課長 

【質問事項】 

①その後の社会経済の変化は、町財政へどのように影響する

と考えておられますか。 

 

2．２０２０年度

予算、会計年度

職員について 

【趣旨説明】 

会計年度任用職員制度が４月 1 日より施行されます。これ

まで非常勤職員として働いてこられたみなさんが、法施行を

機会として退職される方を除いて、任用職員として働かれる

ことと思います。新たな制度移行伴う労働条件についてお尋

ねします。 

町長 

副町長 

部課長 

【質問事項】 

①現在の非常勤職員のうち、パートタイム任用職員、フルタ

イム任用職員となられる職員はそれぞれ何名になります

か。 

②新年度予算において、会計年度職員の時間給は、移行前と

比べてどのようになりましたか。 

③任用職員のうち、期末手当支給の対象となる任用職員は何

名おられますか。 

④同一労働、同一賃金の原則について、新年度予算にはどの

ように反映されていますか。 
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3．２０２０年度

予算、国民健康

保険について 

【趣旨説明】 

平成３０年度より国民健康保険制度が改正されました。そ

の結果、多くの被保険者世帯の保険税が増税になりました。

２年を経た令和２年度より国民健康保険税の改定が予定され

ています。その内容についてお尋ねします。 

 

町長 

副町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①新年度予算においてさらに国民健康保険税を引き上げなけ

ればならない理由として、どのようなものがありますか。 

②予算編成にあたって、高校生以下の減免について、どのよ

うな検討をされましたか。 

 

4．２０２０年度

予算、公共施設

使用料改定につ

いて 

【趣旨説明】 

 町民会館などの使用料改定が予定されています。使用料見

直しガイドラインに基づいていると思われますが、その内容

についてお尋ねします。 

町長 

副町長 

教育長 

部課長 

【質問事項】 

①町民会館などの公共施設の使用料改定が予定されていま

す。その必要性について、２０２０年度予算編成時どのよ

うな検討がされましたか。 

②今回使用料改定の内容が引き上げ、引き下げ、据え置きと

なっていますが、新年度予算上への影響はどの程度ありま

したか。 

 


